

NOMOS GLASHÜTTE

Juste à temps pour les fêtes

Noël approche à grands pas. Hélas, tout ce que vous aimeriez offrir cette année ne sera pas disponible à temps. Les montres mécaniques de Glashütte, présentées ici, le sont : pile à l'heure pour les fêtes !

GLASHÜTTE, DÉCEMBRE 2022. Certains produits ne sont pas disponibles, nous sommes devenus pour ainsi dire coutumiers de ce fait au cours des derniers mois. Les raisons en sont multiples : pénuries de matières premières, chaînes logistiques perturbées et hausse de la demande pour les produits financièrement pérennes. Autrement dit, tous les modèles de NOMOS Glashütte ne seront pas disponibles à temps pour les fêtes. « Nous en sommes sincèrement désolés », souligne Simone Elbe, directrice des ventes pour la région germanophone de l'horloger de Glashütte. « D'autant qu'avec jusqu'à 95 % d'intégration verticale, nous contrôlons la grande majorité des processus. » Il n'en reste pas moins que « les meilleures ventes sont parfois en rupture de stock ».

Jetez donc un œil sans attendre à ce qui est disponible pour la saison des fêtes. NOMOS Glashütte vous réserve de véritables trésors : dans bien des cas à l'heure actuelle, ce sont les modèles les plus insolites, ceux qui sortent des sentiers battus. De précieux cadeaux, gages d'un plaisir durable. Retrouvez les montres suggérées ci-dessous et d'autres encore chez nos revendeurs ou sur [le site Web de NOMOS Glashütte](#).

Votre contact:
Oliver Nyikos

NOMOS Glashütte
Relations Presse
+49 35053 404-481
pr@glashuette.com

À propos de NOMOS Glashütte:

NOMOS Glashütte est l'une des rares manufactures de montres gérées par leur propriétaire dans le monde, et crée ses garde-temps mécaniques à Glashütte, en Allemagne. Des modèles de montres tels que la Tangente, la Ludwig, l'Orion, la Club ou la Metro sont mondialement connus – tout comme le lieu où ils sont fabriqués. Glashütte est une appellation d'origine protégée par la loi. Seuls les fabricants qui travaillent selon des règles strictes dans la tradition de 175 ans de la ville horlogère sont autorisés à utiliser cette dénomination pour leurs montres-bracelets. NOMOS Glashütte est le fabricant qui produit le plus de montres mécaniques à Glashütte.